



Neben der schulischen und fachlichen Ausbildung erhält die Förderung von Kreativität und sozialer Empathie in unserer globalisierten und zunehmend digitalisierten Welt immer größere Bedeutung. Projekte der kulturellen Bildung übernehmen hierbei eine Schlüsselfunktion, da sie den Freiraum zur Entwicklung eigener Kreativität schaffen und verborgene Talente fördern. Das Erleben von Menschen unterschiedlicher ethnischer Herkunft in interkulturellen Projekten ist ein Stück gelebte Integration, öffnet interkulturelle Horizonte und zeigt, wie bereichernd eine friedliche, multikulturelle Gesellschaft ist. Einer Initiative, die hierfür Freiräume für unsere Kinder schafft und entsprechende Projekte anbietet, gehört mein herzlichster Dank und unser aller Anerkennung.

***Reiner Breuer  
Bürgermeister***